



DANIEL CAMALHU

La avenida Lerdo fue cerrada por los inconformes

SEÑALAN IMPOSICIONES

Morenistas protestan por candidaturas

VIOLETA HUERTA

Con cartulinas, carteles y mantas compartieron su repudio a 10 postulantes

Morenistas de los municipios de Jiquipilco, Atlacomulco, Villa Victoria, Tejupilco, Teoloyucan, Atizapán de Zaragoza, Almoloya de Juárez, Ocuilan, Huixquilucan, Ocoyoacac, Ayapango y Texcalyacac se manifestaron afuera de Palacio de Gobierno para protestar por las candidaturas a alcaldías designadas por la dirigencia nacional de Morena.

Decenas de personas solicitaron la intervención de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez para evitar lo que consideran una injusticia, al dar espacios a personas que no los representan o que ni siquiera son de las demarcaciones que pretenden gobernar.

Con cartulinas, carteles y mantas manifestaron su repudio a algunas candidaturas y acusaron que hubo imposiciones de la dirigencia nacional morenista.

Una de las cartulinas exigía al líder nacional Mario Delgado respetar los acuerdos del 18 de marzo, mientras que en otra pedían la salida del senador Higinio Martínez Miranda.

Varios de los municipios donde protestaron son encabezados por el Partido Verde y el Partido del Trabajo y algunos como Almoloya de Juárez está siglado al PVEM y es encabezado por el expriista Adolfo Solís.

Representantes de los municipios que acudieron tomaron el micrófono para reclamar por los abusos y pedir la salida del líder nacional

Las y los morenistas se colocaron sobre la avenida Lerdo y cerraron una parte de la avenida, en espera de que alguien los recibiera.

Uno a uno, representantes de los municipios que acudieron tomaron el micrófono para reclamar por las imposiciones y pedir la salida del líder nacional Mario Delgado.

Advirtieron que quienes han sido elegidos como candidatas y candidatos no los representan, pues no son gente de su región ni morenistas.

En el caso de Villa Victoria señalaron que ni siquiera es del municipio, por lo cual advirtieron que no se rendirán, pues no quieren imposiciones ni dedazos.

También de Ocuilan señalaron que ellos eligieron una candidata y designaron a otra persona.

Pidieron a la gobernadora escuchar su reclamos: "No somos revoltosos ni estamos en contra de su gobierno. No estamos en contra de Morena, estamos en contra de los corruptos", gritaron afuera de palacio.

Felipe Vázquez Pichardo de Ocuilan pidió a la mandataria estatal no dejar que Morena se resquebraje ni que la casa se caiga y le recordó que ella está en el gobierno gracias a las bases y al trabajo que hicieron.